
議事録 

会議名 『新しい南中 PTAを考えてみよう 30年度』検討委員会 

日時 ２０１８年１１月１５日(木) １９：００～２０:３０ 

南大沢中学校 ３F PTA室 

出席者 南大沢中学校教員  

南大沢中学校保護者OG 

南大沢中学校保護者                                          

目的 PTA が今後も持続可能なものへ実情に合った組織にしていくこと 

保護者がより参加しやすく、今後も子ども達の学校生活を支えていけるものにしていく

こと 

議題 ①八王子市立中学校 PTA 連合会（以下中 P と略）との関わり方について 

②会費のあり方について 

検討事項 ①主に PTA の会長が出席している中 P の会合が、現在ブロック長をしていることもあ

って年間２６回と多い。その他南大沢中学校 PTA（南中単体の PTAの意味で、以下単

Pと略）の活動もあり、会長の負担が大きい。 

⇒ 生徒数の減少により保護者数も減っている。今後会長を受けてくれる人がいなくな

るのでは？また、一保護者の PTA 活動としては負担が大きいのではないか？ 

 

・中 Pに参加するメリット、デメリット 

・中 Pを抜けることで単 Pの負担を減らすことが出来るが、他校の負担が増えることが

予想される。 

②繰越金の額が年々増えているため、現在の 2500円のままの集金額で良いのか？ 

・会費を下げる 

・現状維持 

・３年生のみ卒業対策費として現状維持。その他の学年は下げる 

３案それぞれのメリット、デメリット 

 

⇒会費が会則に記載されているため、会則を変更し単年度で金額を決められるようする 

⇒会費を下げる場合、数百円内の値上げ下げ幅とし、不足や余剰に対応できるようにす

るのはどうか。 

次回予定 

 

2019年 1月 10日（木）19時～  PTA室にて 


